

2016年9月4日

## トヨタ車体 男子ハンドボール部「ブレイヴキングス」

**高松宮記念杯 第6回全日本社会人ハンドボール選手権大会で優勝！**

トヨタ車体株式会社（本社：愛知県刈谷市 取締役社長：増井 敬二）男子ハンドボール部『BRAVE KINGS（ブレイヴキングス）』は、2016年8月31日（水）から9月4日（日）にかけて、東根市民体育館（山形県東根市）他で開催された「高松宮記念杯 全日本社会人ハンドボール選手権大会」（主催：公益財団法人 日本ハンドボール協会、全日本社会人ハンドボール連盟）に出場し、2年ぶり、2回目の優勝を果たしました。

『ブレイヴキングス』は、全12チームが出場した予選トーナメントにおいて豊田合成株式会社「ブルーファルコン」に勝利、次に迎えた決勝リーグでは大同特殊鋼株式会社「フェニックス」、大崎電気工業株式会社「オーサキ オーソル」に闘志あふれるプレーで圧倒し、優勝を勝ち取りました。

『ブレイヴキングス』は、今回の高松宮記念杯の優勝を弾みに、目標に掲げている全日本総合ハンドボール選手権大会と日本ハンドボールリーグの2つの優勝（3冠）を目指してチーム一丸となって戦ってまいります。引き続き、皆さまの温かいご声援をよろしくお願いいたします。

**【酒巻 清治監督コメント】**

目標とする3冠達成に向けて幸先の良いスタートをきることができました。これからも、チームは心をひとつに皆さまのご声援を力に変えて、全カプレーで一戦一戦勝利に向けて邁進し、笑顔と感動をお届けしてまいります。引き続き、温かい応援をよろしくお願いいたします。

**【藤本 純季キャプテンコメント】**

選手一人ひとりが、力を出し切り優勝することができました。これに気を緩めることなく、3月の日本ハンドボールリーグ終了時には最高のシーズンだったと笑顔で言えるよう、チーム一丸となって集中し戦ってまいります。今後とも、ご声援よろしくお願いいたします。



世界中のお客様の生活を支え続ける“もっといいクルマづくり”

